



Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Es muy lamentable la declaración de la gobernadora, nosotros como partido no defendemos a ningún candidato, ni nuestro, ni de otros partidos que estén ligados a la delincuencia organizada. Si ella tiene alguna información, que no lo declare, que proceda a demostrar si hay algún vínculo de alguno de los candidatos, de cualquiera de los partidos, al final de cuentas si a Veracruz le va bien, le va bien a todos los veracruzanos. A Movimiento Ciudadano en Veracruz le fue muy bien, somos la segunda fuerza. Creo que la declaración de la gobernadora está totalmente fuera de contexto, ella tiene que gobernar y si hay alguien que tenga evidencia, que tenga vinculación con algún tipo de delincuencia organizada, que proceda, ella es la gobernadora”.

<https://drive.google.com/file/d/1d9UzB0wFPzuWPILWqweUw3tOrWqWnQaz/view>